

Zeitschrift:	Der Traktor und die Landmaschine : schweizerische landtechnische Zeitschrift
Herausgeber:	Schweizerischer Verband für Landtechnik
Band:	26 (1964)
Heft:	11
Rubrik:	Cup der Landjugend : Expo 1964

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cup der Landjugend — Expo 1964

Der Cup der Landjugend ist schon anfangs 1963 als Wettbewerb ausgeschrieben worden. Inzwischen wurden anlässlich von regionalen Ausscheidungen im ganzen Lande die besten Mannschaften selektiert, die dann wiederum an den kantonalen Wettkämpfen ihre Kräfte massen.

Auf diese Weise kann jeder Kanton seine Farben an der Schweizerischen Landesausstellung 1964 durch seine besten Leute verteidigen lassen. Es sind die Mannschaften, die heute versuchen, gemäss ihrem Wissen und Könnn im «Cup der Landjugend» siegreich weiter aufzusteigen.

In diesem Sinne fanden am 18. und 19. Juli 1964 in der Arena des Sektors «Feld und Wald» die nationalen 1/8 Finalen statt.

Trotz der Hitze haben sich die 36 ausgewählten Equipoen (18 Kantone vertretend) mutig die Stirn geboten, um sich für den 1/4-Final zu qualifizieren.

Die ausgeschiedenen kantonalen Equipoen im 1/4-Finale sind:

Zweiachs-Traktoren:

1. Zürich I

E. Rathgeb, E. Kramer, R. Weilenmann

2. Thurgau I

W. Engeli, P. Engeli, W. Nater

3. Neuenburg I

C. Schumacher, J.J. Engel, D. Roethlisberger

4. Waadt I

G. Reymond, F. Wüthrich, J.P. Chollet

5. Freiburg I

M. Gavillet, C. Gavillet, M. Dreux

6. Genf I

J. Déruaz, G. Jotterand, J. Rivollet

7. Graubünden I

M. Zarn, G. Joerg, T. Büchli

8. Schaffhausen II

M. Hauser, H. Graf, W. Hauser

9. Luzern II

J. Elmiger, X. Rüttimann, A. Roos

10. Schaffhausen I

H. K. Müller, B. Schmid, E. Spengler

11. St. Gallen II

R. Moser, C. Vetsch, W. Vetsch

12. Zürich II

H. Stähli, J. Graf, H. U. Elmer

13. Luzern I

O. Brun, J. Estermann, A. Estermann

14. Solothurn II

E. Jaggi, J. Burki, A. Allemand

15. Solothurn I

W. Hartmann, P. Wingeier, W. Uebelhart

Einachs-Traktoren:

1. Thurgau II

M. Tobler, A. Schönholzer, G. Aeschbacher

2. Graubünden II

E. Hassler, H. Mettler, H. Mettler

3. Bern II

N. Aeschlimann, W. Moser, R. Horisberger.

Inzwischen haben am 16. August auch die 1/4-Finale stattgefunden. Die Resultate werden in der nächsten Nummer veröffentlicht.

Die 1/2-Finale und das Finale spielen sich an den folgenden Tagen in der Arena des Sektors «Feld und Wald» ab:

1/2-Finale: Samstag, den 19. September 1964

Finale: Sonntag, den 20. September 1964.

Diese Ausscheidungen werden sehr spannend sein, einsteils wegen dem wachsenden Interesse, andernteils wegen der grossen Anforderungen, die an die Equipoen gestellt werden.

Neben dem durch die Ausstellung organisierten Cup der Landjugend, sind die Sieger bekanntlich zu einer 10-tägigen Reise ins Ausland eingeladen.

Landwirte!

Der starke Tourismus, dessen sich unser Land jeweils besonders während der Monate Juli, August und September erfreuen darf, stellt hohe Anforderungen an die Nerven der Motorfahrzeuglenker. Traget durch Euer rücksichtsvolles Benehmen (Rechtsfahren, nicht zu breite Ladungen, rechtzeitige und deutliche Zeichengebung) zu einem flüssigen und unnervösen Verkehr bei. Bewahren Sie in allen Situationen ruhig Blut! Besten Dank.

Das Zentralsekretariat